

Wir sind als Gesellschafter der UHY-TAX Wirtschaftstreuhandgesellschaft m.b.H. ein aktives Mitglied von UHY International, einem weltweiten Zusammenschluss von Wirtschaftsprüfungs- und Steuerberatungsgesellschaften mit mehr als 242 Büros in über 75 Ländern.

Das UHY-Netzwerk ist Vollmitglied des Forum of Firms, einer Organisation international tätiger Wirtschaftsprüfungsgesellschaften, die grenzüberschreitende Abschlüsse prüfen. Ziel des Forums ist die Sicherstellung hoher Qualitätsstandards für die Finanzberichterstattung und Abschlussprüfung in aller Welt. Weitere Informationen über das Forum of Firms finden Sie unter www.ifac.org/Forum_of_Firms.

UHY-TAX Wirtschaftstreuhandgesellschaft m.b.H. ist ein Mitglied von UHY, einer weltweiten Vereinigung von unabhängigen Wirtschaftsprüfungs- und Beratungsfirmen, deren Rechtsträger Urbach Hacker Young International Limited ist, eine Gesellschaft nach britischem Recht. Jedes Mitglied von UHY ist eine eigenständige und unabhängige Personenvereinigung. Die hier beschriebenen Leistungen werden von UHY-TAX Wirtschaftstreuhandgesellschaft m.b.H. erbracht und nicht durch Urbach Hacker Young International Limited oder durch irgendein anderes Mitglied von UHY. Weder Urbach Hacker Young International Limited noch irgendein anderes Mitglied von UHY hat irgendeine Verpflichtung aus Leistungen, die von anderen Mitgliedern erbracht werden.

As partner of UHY-TAX Wirtschaftstreuhandgesellschaft m.b.H. we are a member of UHY International. UHY is an association of independent accounting and consulting firms with offices in over 242 major business centers in over 75 countries.

The UHY network is a full member of the Forum of Firms, an association of international networks of accounting firms. The Forum's goal is to promote consistent and high quality standards of cross-border financial reporting and auditing practices worldwide, and the adoption of international auditing standards. For additional information on the Forum of Firms, visit www.ifac.org/Forum_of_Firms

UHY-TAX Wirtschaftstreuhandgesellschaft m.b.H. is a member of UHY, an international association of independent accounting and consulting firms, whose organising body is Urbach Hacker Young International Limited, a UK company. Each member of UHY is a separate and independent firm. The services described herein are provided by UHY-TAX Wirtschaftstreuhandgesellschaft m.b.H. and not by Urbach Hacker Young International Limited nor any member of UHY has any liability for services provided by other members.